

Vicetitular cubana conversó con canciller uzbeke



La Habana, 24 sep (RHC) La viceministra cubana de Relaciones Exteriores, Ana Teresita González Fraga, conversó este 24 de septiembre, con el canciller de Uzbekistán, Abdulaziz Kamilov, en la sede de la Cancillería, en Tashkent, la capital.

En su cuenta en Twitter, la diplomática escribió que Kamilov valoró positivamente la estancia y resultados de la visita de la delegación de la mayor isla de Las Antillas.

Destacó, también, que "en una cordial reunión de trabajo con mi homólogo uzbeke, Akhatov Khamidovich, constatamos el interés de impulsar nuestros vínculos bilaterales en varias esferas con potencialidades, en particular en la económico-comercial".

La vicencanciller sostuvo un cálido encuentro, la víspera, con su similar de Turquía, Yavuz Selim Kiran, en un breve tránsito por ese país.

"En las conversaciones se constató el positivo estado de las relaciones bilaterales y la voluntad de continuar ampliándolas y profundizándolas", subrayó González Fraga.

Igualmente actualizó sobre la realidad cubana, y agradeció la histórica posición tradicional turca de rechazo al injusto bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. le impone a Cuba desde hace

casi 60 años.

Con anterioridad, la viceministra visitó Polonia, donde dialogó con su similar de ese país, Bartosz Cichocki, y otros funcionarios de la Cancillería sobre temas bilaterales y la agenda internacional. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172321-vicetitular-cubana-converso-con-canciller-uzbeko>



Radio Habana Cuba